

COLLEGE 2 – A titre individuel

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE DU 25 JUN 2024

CentraleSupélec Alumni, 8 rue Jean Goujon 75008 Paris

ACTE DE CANDIDATURE

COLLÈGE :

Collège des représentants à titre individuel

Béatrice VILASECA BOURIAUD, Supélec (Gif sur Yvette) 1998

Avec 25 ans de carrière chez Stellantis, je suis manager avec une solide expérience de grands projets informatiques soutenant des transformations business. Mes moteurs sont autant le goût pour l'organisation, pour l'architecture de solution et la qualité du produit livré que le plaisir de nouer des relations humaines de qualité au quotidien et à tout niveau de l'entreprise.

Investie dans le réseau de femmes Women of Stellantis depuis de nombreuses années, mon rôle actuel de co-secrétaire internationale me permet de mesurer directement le résultat de nos actions à long terme, grâce la connexion directe avec notre Direction Diversité et Inclusion.

Peu impliquée dans notre Association au-delà du parrainage de deux étudiants étrangers et de la lecture des nouvelles des groupes Automobile, Au féminin, Ile de France et de ma Promo, je franchis aujourd'hui le pas en proposant ma candidature au conseil d'administration de notre Association CentraleSupélec Alumni.

Je suis convaincue qu'un haut niveau d'excellence ne peut être maintenu dans la durée que si on maintient également un haut niveau de diversité des talents que l'on a su attirer. Je suis prête à mettre mes expériences professionnelles et personnelles au service de notre Association. La mixité dans notre Ecole est un enjeu auquel j'aimerais contribuer, en œuvrant sur ce sujet avec la Direction de l'Ecole et les élèves qui peuvent rayonner auprès des plus jeunes, mais aussi en reconnectant directement notre Association avec ceux qui pourraient, devraient choisir d'étudier dans notre chère Ecole.

Profession de foi – Elections conseil d'administration CentraleSupélec Alumni

Béatrice BOURIAUD, Ingénieur Supélec, Promotion 1998

Cela fait 25 ans que j'ai quitté les bancs de Gif sur Yvette et le local du Court-Circuit™, en passant par Teleco Madrid pour le double diplôme. On parle du siècle dernier...

Chez Stellantis aujourd'hui, je suis manager avec une solide expérience de grands projets informatiques soutenant des transformations business. Mes moteurs sont autant le goût pour l'organisation, pour l'architecture de solution et la qualité du produit livré que le plaisir de nouer des relations humaines de qualité au quotidien et à tout niveau de l'entreprise.

Très investie dans le réseau de femmes Women of Stellantis depuis de nombreuses années, j'ai pu au sein de ce Think tank interne travailler sur l'accompagnement des usages du véhicule électrique et sur l'expérience client(e) en garage, contribuer à des panels féminins en choix de concept véhicule, participer à des opérations de sensibilisation au métier d'Ingénieur pour les lycéennes, ou mentorer des collègues. Mon rôle actuel de co-secrétaire internationale me permet de mesurer directement le résultat de nos actions à long terme, grâce la connexion directe avec notre Direction Diversité et Inclusion.

Etant déjà bien occupée, j'avais choisi de ne pas m'impliquer dans les activités de notre Association au-delà du parrainage de deux étudiants étrangers et de la lecture des nouvelles des groupes Automobile, Au féminin, Ile de France et de ma Promo. Mais le fait qu'aucune de mes deux filles adolescentes ne soit attirée par des études techniques, malgré un esprit « bien câblé sciences » et deux parents ingénieurs, est pour moi un signal d'alerte très fort, qui me pousse à proposer ma candidature au conseil d'administration de notre Association CentraleSupélec Alumni.

Selon certaines études, la proportion de femmes ingénieures progresse si lentement que la parité ne sera atteinte qu'à mes 100 ans ! Or je suis convaincue qu'un haut niveau d'excellence ne peut être maintenu dans la durée que si on maintient également un haut niveau de diversité des talents que l'on a su attirer. Je suis prête à mettre mes expériences professionnelles et personnelles au service de notre Association. La mixité dans notre Ecole est un enjeu auquel j'aimerais contribuer, en œuvrant sur ce sujet avec la Direction de l'Ecole et les élèves qui peuvent rayonner auprès des plus jeunes, mais aussi en reconnectant directement notre Association avec ceux qui pourraient – devraient choisir d'étudier dans notre chère Ecole.

C'est à cela que je m'attacherai si vous m'élisez. Merci de votre confiance.



ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE DU 25 JUIN 2024
CentraleSupélec Alumni, 8 rue Jean Goujon 75008 Paris

ACTE DE CANDIDATURE

Collège des représentants à titre individuel

Claire CIZAIRE, ingénieur Supélec 2006

Madame, Monsieur,

Je présente ma candidature à l'élection 2024 du Conseil d'Administration de CentraleSupélec Alumni.

Formée à Supélec puis au MIT, je suis aujourd'hui le Chief Technology and Innovation Officer du groupe Mazars. Après un début de carrière dans le conseil, j'ai fondé une start-up à Boston dans l'optimisation mathématique pour l'industrie du transport. En 2014, j'ai rejoint VINCI Autoroutes en France où j'ai dirigé le Département Péage d'Escota et piloté la stratégie Big Data et Innovation avant d'intégrer Mazars en 2017.

Elue pour la première fois au Comité Directeur de l'Association des Supélec en 2019, j'ai ensuite été élue Conseil d'Administration de CentraleSupélec Alumni en 2020. En 2022, j'ai rejoint le Bureau de l'Association.

Mon implication au sein de l'association est soutenue. J'ai récemment mis en place la 1^{ère} édition des Rencontres CentraleSupélec. Cet événement a pour objectif de réunir régulièrement notre communauté autour de sujets d'actualités qui sont décryptés par des intervenants accomplis, dans une atmosphère conviviale et propice à nouvelles rencontres. J'avais également pris le relai de l'animation des correspondants d'entreprises qui fédèrent les anciens élèves au sein d'une même société. Je suis par ailleurs régulièrement sollicitée par des femmes qui cherchent des conseils de carrière.

Je souhaite continuer à œuvrer pour notre communauté au sein du Conseil d'Administration.

Je sollicite donc le renouvellement de mon mandat et vous remercie pour votre considération.

Claire Cizaire (2006)

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE DE 2024

CentraleSupélec Alumni, 8 rue Jean Goujon, 75008 Paris

ACTE DE CANDIDATURE – 11/03/2024

Collège des représentants à titre individuel

Jean-Loïc GALLE : CENTRALE Paris (1982), INSEAD (1991), IHEDN (2001)

PARCOURS PROFESSIONNEL

Ma carrière s'est articulée en deux parties : la première en tant qu'ingénieur logiciel dans le monde aéronautique, la seconde, après un MBA et quatre années de Fusions-Acquisitions, dans le management d'unités opérationnelles dans les domaines de la défense, de l'aéronautique du spatial et du transport.

Par deux fois j'ai eu le privilège d'être le PDG de «Joint-Ventures» internationales : Thales Raytheon Systems (3 ans aux Etats-Unis) tout d'abord et Thales Alenia Space ensuite, entreprise commune entre Thales et Leonardo, co-leader européen des satellites.

De janvier 2020 à fin 2023, j'ai tenu le poste de Directeur Général des Opérations du groupe Thales gérant les activités opérationnelles du groupe au niveau mondial.

Depuis début 2024, je travaille au sein d'une société de Conseil en Stratégie.

CONTRIBUTIONS PASSÉES

- En tant que PDG de Thales Alenia Space, sponsor de la chaire spatiale de CentraleSupélec (projets communs élèves-entreprise, support technique, financement des projets) ;
- Mentor d'élèves étrangers de 2005 à 2015 ;
- Grand donateur depuis 10 ans via la Fondation CentraleSupélec ;
- Président du Conseil d'Administration de l'Association depuis 2022 : création de la « Raison d'Etre » et des « Rencontres CentraleSupélec », relance de certains groupes (Marine, Fonction publique, Œnologie,..), retour massif des alumni et des élèves à la Maison (afterworks, salon des Arts, colloque Eiffel, réunions de promotions,..), extension du service formation ;
- Membre du Conseil d'Administration de l'Ecole : demande et obtention de la mise en place par l'Ecole de six nouveaux cursus technologiques à la rentrée 2025 ;
- Membre du Conseil d'Administration de la Fondation CentraleSupélec : support à la mise en place du fonds « CentraleSupélec Ventures » dédié à l'entrepreneuriat des alumni et des étudiants.

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE DU 28 JUIN 2022

CentraleSupélec Alumni, 8 rue Jean Goujon 75008 Paris

ACTE DE CANDIDATURE

COLLÈGE (*):

~~Collège des représentants des groupements & promotions (1)~~

Collège des représentants à titre individuel

(*): rayer la mention inutile

Antoine LEVEL, Supélec 2002

Etant impliqué dans la vie de l'école et son environnement depuis ma sortie de Supélec en 2002, il me tient à cœur d'œuvrer à nouveau aujourd'hui au sein de l'association des alumni pour renforcer le rayonnement de notre association, et aider au développement de l'écosystème entourant notre Ecole.

J'ai eu par le passé l'occasion de faire partie du Comité Directeur de l'association les Supélec entre 2002 et 2006, et suis impliqué dans l'association CESAL qui gère la résidence des étudiants du campus de Gif-Sur-Yvette depuis 2002. J'ai ainsi pu assister aux évolutions de l'Ecole et de son écosystème, et au rapprochement des communautés Centraliennes et Supélec notamment au sein de la résidence.

Sur le plan professionnel, j'ai eu l'occasion de travailler dans l'industrie des télécoms pendant presque 10 ans, dont 5 années à l'étranger (Egypte et Inde) et suis depuis 2013 co-fondateur et président d'une société spécialisée dans la conception et la commercialisation de drones autonomes et intelligents pour des usages industriels (Squadron System).

Je fais acte de candidature au collège des représentants à titre individuel car je souhaite renouveler mon engagement et poursuivre les actions menées avec le Bureau actuel et Jean-Loic Galle depuis ma dernière élection en 2022, toujours pour apporter mon énergie dans le développement de notre association, de ses réseaux et plus particulièrement contribuer à son rayonnement auprès des jeunes diplômés et pour dynamiser son attraction auprès de nos diplômés.

Antoine LEVEL



ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE DU 25 JUIN 2024

CentraleSupélec Alumni, 8 rue Jean Goujon 75008 Paris

ACTE DE CANDIDATURE

COLLÈGE (*) :

~~Collège des représentants des groupements & promotions (1)~~

Collège des représentants à titre individuel

(*) rayer la mention inutile

Jérôme SOUIED, Ecole Centrale Paris, Promotion 1994

Je candidate au poste d'administrateur de CentraleSupélec Alumni dans le collège « des représentants à titre individuel ».

Associé du cabinet de direction générale Kearney, j'y ai dirigé pendant 6 ans les activités de Private Equity et de M&A en Europe.

Je suis membre du Board mondial de Kearney depuis maintenant 6 ans, où j'ai présidé pendant 3 ans le comité stratégique ainsi que le comité de surveillance (comité de gouvernance).

Dans ce dernier rôle, je coordonnais les activités du Board de Kearney au niveau mondial, définissais notre agenda stratégique et opérationnel et représentais la voix du Board pour nos équipes de management.

Ces expériences m'ont permis d'appréhender l'importance du dialogue et de l'écoute entre membres du conseil et avec les équipes de direction afin de fixer une feuille de route, focaliser les travaux sur les thématiques à impact, et créer la transversalité et la confiance nécessaire au bon fonctionnement de la gouvernance.

J'ai souhaité m'engager plus significativement auprès de la communauté Centrale-Supélec et mettre à contribution mes expériences au service de notre communauté, à un



moment pivot de son évolution, à la suite du regroupement des communautés Centrale et Supélec. A cette fin, j'ai rejoint depuis 18 mois le groupe de travail réfléchissant au business model de notre association, contribuant à proposer des évolutions à fort impact pour la notoriété, visibilité et attractivité de notre association.

Ces expériences, j'en suis convaincu, seront précieuses pour supporter notre Association et son Conseil d'Administration, pour appréhender les défis liés à la nécessaire constante adaptation de son modèle.

- (1) Si tu te portes candidat pour ce collège, merci de joindre une justification de ta désignation par ton groupe ou ta promotion prouvant qu'une consultation a été faite auprès de l'ensemble de ta promo ou des membres de ton groupement.**